



Communiqué

Pour diffusion immédiate

---

## **AVENIR DU TERRAIN DE L'ANCIENNE BRIQUETERIE BRIQUES MERIDIAN REPRISE DES CONSULTATIONS PUBLIQUES**

---

**La Prairie, le 19 septembre 2023** – La Ville de La Prairie reprendra, cet automne, la démarche de consultation publique en lien avec l'avenir du terrain de l'ancienne briqueterie Briques Meridian. Deux rencontres citoyennes se tiendront, **le mercredi 11 octobre** et **le mardi 24 octobre**, dès 19 h au Centre multifonctionnel Guy-Dupré.

Ces rencontres constituent le prochain jalon du processus de participation citoyenne initié par la Ville en 2020. Les citoyens sont donc invités à y participer en grand nombre.

### **Deux nouvelles séances de consultation**

La première séance permettra de recueillir l'opinion et les commentaires des participants sur les projets imaginés par les citoyens pour l'avenir du site, alors que la seconde portera sur le contenu du règlement sur les plans d'aménagement d'ensemble qui sera mis de l'avant par le conseil municipal.

Rappelons que cinq concepts d'aménagement issus de la communauté ont été présentés en mars 2021, en plein cœur de la pandémie, lors de rencontres virtuelles.

En vue des séances d'octobre prochain, les citoyens sont invités à prendre connaissance de ces visions d'aménagement sur le site Internet de la Ville pour pouvoir participer pleinement aux discussions :

- [Présentation par messieurs Stéphane Labrie et Richard Myre, Collège Jean de la Mennais](#)
- [Présentation par madame Andrée Gendron, Projet Carrière vivante](#)
- [Présentation par madame Danielle Pelletier, citoyenne](#)
- [Présentation par madame Sabrina Désilets, citoyenne](#)
- [Présentation par monsieur Luc Poirier, Acti-Cité](#)

« Je tiens à saluer chaleureusement tous les résidents qui ont partagé leur vision pour le développement du site lors des consultations de 2021. Leur engagement est une source d'inspiration pour nous tous au sein du conseil municipal, et il contribuera grandement à éclairer notre réflexion collective sur l'avenir du cœur de notre communauté », a fait savoir le maire Frédéric Galantai.

Toute l'information sur l'avenir du terrain de l'ancienne briqueterie Briques Meridian est disponible sur le site de la Ville : [ville.LAPRAIRIE.qc.ca/avenir-terrain-ancienne-briqueterie](http://ville.LAPRAIRIE.qc.ca/avenir-terrain-ancienne-briqueterie).

### **À propos de La Prairie**

Riche de plus de 350 ans d'histoire, La Prairie offre une qualité de vie orientée vers la famille, les jeunes et les aînés. Dynamique grâce à de nombreuses activités culturelles, sportives et de loisir, elle mise sur un développement économique durable pour maintenir un niveau de taxation compétitif. Ses nombreux attraits touristiques, son site patrimonial, ses parcs de conservation, son marché public et sa proximité avec le fleuve Saint-Laurent sont quelques-uns de ses atouts indéniables. Située en Montérégie, dans la MRC de Roussillon, La Prairie est une ville en plein essor, résolument tournée vers l'avenir, qui compte 26 460 résidents.

— 30 —

### **Source :**

Service des communications

Ville de La Prairie | 450 444-6635 | [communications@ville.laprairie.qc.ca](mailto:communications@ville.laprairie.qc.ca)